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ATA DA 3ª SESSÃO (2ª ORDINÁRIA) DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 1 

EXTENSÃO – CEPE – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. 2 

+reuniram-se os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE pela 3 

plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução Nº 4 

005/2022 – COU/UNESPAR, para as reuniões dos Conselhos Superiores realizadas 5 

durante o período de 2022 e 2023, de acordo com a lista de presença anexa, a fim de 6 

deliberar sobre a pauta prevista na Convocação n° 003/2022. I. Expediente: 1. 7 

Aprovação da Ata da 2ª Sessão (1ª Ordinária) de 2022. 2. Comunicações. II. Ordem 8 

do dia: 3. itens da pauta enviados aos conselheiros e publicados no site da Unespar. 9 

EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: a Presidente, Prof.ª Salete Paulina 10 

Machado Sirino, indicou a seguinte alteração na leitura dos itens: 4; 5; 6; 7; 20; 3; 8; 11 

9; 10; 11; 12; 13; 14; 15; 16; 17; 18; 19. A conselheira Mariana Lacerda Arruda 12 

apontou uma correção no item 5 da pauta, sendo o Campus Curitiba II no lugar de 13 

Campus Curitiba I. A conselheira Marlete dos Anjos Silva Schaffrath solicitou 14 

inclusão à pauta desta convocação o item referente à eleição para preenchimento de 15 

1 (um) membro na Câmara de Ensino. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: 16 

aprovada por unanimidade. 1. Aprovação da Ata da 2ª Sessão (1ª Ordinária) de 2022. 17 

EM REGIME DE DISCUSSÃO A ATA: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 18 

aprovada por unanimidade. 2. Comunicações: a conselheira Marlete dos Anjos Silva 19 

Schaffrath compartilhou que, na análise dos PPCs, a Câmara de Ensino constatou a 20 

pendência de assinatura nas atas das reuniões dos colegiado. Além disso, informou 21 

que é necessário separar os aspectos Pedagógicos das condições objetivas para a 22 

realização dos cursos, pois a Direção de Campus é responsável por determinar se o 23 

próprio Campus tem capacidade de oferecer infraestrutura a determinado PPC. Por 24 

fim, relembrou que há grande quantidade de cursos nos Campi que não 25 

disponibilizaram o PAD nas páginas oficiais. A conselheira Rosimeiri Darc Cardoso 26 

observou que os editais da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura (PROEC), referentes 27 

ao PIBIS e ao PIBEX, estão abertos, e, também, o Edital Nº 045/2022 – PROEC – 28 

Programa Empoderamento de Mulheres no Paraná: a Contribuição da Unespar para 29 

o Conhecimento e a transformação social. O conselheiro João Henrique Lorin relatou 30 

que os editores de revistas alocados nos Centros de Áreas de Campo Mourão 31 

relataram diversos problemas com a migração das revistas na plataforma. Ainda, 32 
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apontou haver uma demora na contratação de professores CRES de Campo Mourão, 33 

salientando que é possível retirar dúvidas com o Diretor de Centro ou Coordenadores 34 

de Cursos e fazer o processo andar mais rápido. A conselheira Deborah Alice Bruel 35 

Gemi fez um convite a todas e a todos para acompanhar o IV Seminário Internacional 36 

Interações em Arte e Cultura da Unespar - CWB_Latina. A conselheira Rosemeri 37 

Rocha da Silva também reforçou a demora na contratação dos professores CRES. 38 

Informou, ainda, a necessidade de um esclarecimento da Pró-Reitoria de Gestão de 39 

Pessoas e Desenvolvimento (PROGESP) em relação a quando é implantada a 40 

ascensão solicitada por um docente. O conselheiro Pedro Alexandre Gomes 41 

ressaltou a importância de o Parecer da Câmara de Ensino frisar que o impacto da 42 

infraestrutura do Projeto precisa ser verificado com a Direção de Campus. A 43 

Presidente, Prof.ª Salete Paulina Machado Sirino, informou que houve publicação 44 

de portarias da SETI referentes ao aumento das horas para contratação de CRES no 45 

total de 14.000h (catorze mil horas), ponderou o aumento em torno de 2.200h (duas 46 

mil e duzentas horas) em relação ao ano de 2021 (dois mil e vinte e um), e em torno 47 

de 3.500h (três mil e quinhentas horas) em relação ao ano de 2020 para 2022. Além 48 

disso, abordou sobre a Portaria 55/2022 SETI, relativa à autorização do número de 49 

vagas aprovadas para concurso público, a partir do ano de 2022 (dois mil e vinte dois), 50 

para Agentes Universitários: 57 por ano (2022, 2023, 2024 e 2025) para Agentes 51 

Universitários de nível médio, e de 29 por ano (2022, 2023 e 2024) de nível superior, 52 

sendo 27 para o ano de (2025); e para Docentes, serão: 61 vagas para os anos 2022, 53 

2023 e 2024, e 58 vagas para o ano de 2025. Finalizando, salientou sobre  a 54 

formalização de solicitação à SETI e à SEFA o valor de R$ 5.000.000,00 (cinco 55 

milhões de reais) para atualização de laboratórios e estúdios de ensino, referente às 56 

necessidades dos Campi nos laboratórios e estúdios de ensino. II. Ordem do dia: 4. 57 

Discussão e deliberação sobre a proposta de implantação do Curso de Mestrado 58 

Acadêmico em Artes Visuais, Programa de Pós-graduação em Artes Visuais, 59 

Campus Curitiba I, Universidade Estadual do Paraná-PPGAV/Unespar. 60 

(Processo: 18.736.120-6) – o conselheiro Carlos Alexandre Molena Fernandes fez 61 

a relatoria do Parecer da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, que é FAVORÁVEL 62 

ao encaminhamento da proposta para preenchimento do APCN/CAPES. EM REGIME 63 

DE DISCUSSÃO: sem solicitação de registro em ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 64 
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aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 65 

manifestação. Considerou-se a não manifestação quanto ao mérito como aprovada a 66 

proposta. 5. Discussão e deliberação sobre a proposta de Pós-Graduação – 67 

Mestrado em Musicoterapia e Regimento Interno do Curso Mestrado em 68 

Musicoterapia do Campus Curitiba II – FAP. (Processo: 18.746.877-9) – a 69 

conselheira Elaine Cristina Lopes fez a relatoria do parecer FAVORÁVEL aos 70 

procedimentos para solicitação de aprovação da abertura do curso. EM REGIME DE 71 

DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 72 

unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem manifestação. 73 

Considerou-se a não manifestação quanto ao mérito como aprovada a proposta. 6. 74 

Discussão e deliberação sobre o Mestrado Acadêmico Interdisciplinar – 75 

“Programa de Pós-graduação em Desenvolvimento Regional Litorâneo - PPG 76 

DERELI”, do Campus de Paranaguá. (Processo: 18.628.940-4) – o conselheiro 77 

Adão Aparecido Molina fez a relatoria do Parecer da Câmara de Pesquisa e Pós-78 

Graduação, que é FAVORÁVEL à aprovação da proposta e do seu encaminhamento 79 

para a apreciação da CAPES. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM 80 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO 81 

O MÉRITO: o conselheiro Carlos Alexandre Molena Fernandes informou que a 82 

proposta passou por uma série de reformulações a partir de consultorias externas para 83 

que adquirisse caráter inovador. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado 84 

por unanimidade. 7. Discussão e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do 85 

Curso de Especialização em “Desenvolvimento de Produto”, a ser oferecido 86 

pelo colegiado de Engenharia de Produção do Campus de Paranaguá. (Processo: 87 

18.649.553-5) – o conselheiro Carlos Alexandre Molena Fernandes fez a relatoria 88 

do Parecer da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, que é FAVORÁVEL aos 89 

procedimentos para abertura do curso. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 90 

manifestação. Neste momento, por problemas de conexão, assumiu a presidência da 91 

Sessão o Vice-Presidente, Prof. Edmar Bonfim de Oliveira.  EM REGIME DE 92 

VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: 93 

sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 94 

unanimidade. 20. Discussão e deliberação sobre a Proposta de Políticas de 95 

Ingresso Discente nos Cursos de Graduação da Unespar, no Ano Letivo de 2023 96 
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(Processo: 18.964.253-9) – a conselheira Mariana Lacerda Arruda fez a relatoria do 97 

Parecer da Câmara de Legislação e Normas, que é FAVORÁVEL à minuta da 98 

Proposta de Políticas de Ingresso Discente nos Cursos de Graduação da Unespar, no 99 

Ano Letivo de 2023. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME 100 

DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: 101 

sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 102 

unanimidade. Neste momento, retornou à Presidência a Prof.ª Salete Machado 103 

Sirino.  3. Discussão e deliberação sobre a proposta de Calendário do Vestibular 104 

2022/2023 da Unespar. (Processo: 18.961.279-6) – a conselheira Mariana Lacerda 105 

Arruda fez a relatoria do Parecer da Câmara de Legislação e Normas, que é 106 

FAVORÁVEL à proposta de Calendário do Vestibular 2022/2023 da Unespar. EM 107 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado 108 

por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem manifestação. EM 109 

REGIME DE VOTAÇÃO MÉRITO: aprovado por unanimidade. 8. Discussão e 110 

deliberação sobre a proposta de alterações no PPC de Licenciatura em História 111 

do Campus de Paranaguá. (Processo: 18.920.354-3) – a conselheira Daniela 112 

Roberta Holdefer fez a relatoria do Parecer da Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL 113 

à adequação das disciplinas História do Brasil I, História Antiga, História Medieval, 114 

História Moderna e História Contemporânea e sua aplicação aos acadêmicos 115 

ingressantes a partir de 2022. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM 116 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO 117 

O MÉRITO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 118 

unanimidade. 9. Discussão e deliberação sobre a reestruturação do PPC do 119 

Curso de Artes Cênicas da Unespar/FAP – Campus de Curitiba II (Processo: 120 

18.846.295-2) – o conselheiro José Henrique Lorin fez a relatoria do Parecer da 121 

Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL à sua aprovação e à sua implementação. EM 122 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem solicitação de registro em ata. EM REGIME DE 123 

VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: a 124 

conselheira Rosimeiri Darc Cardoso indicou que não há nenhum impedimento em 125 

relação às ACECs, apenas a sugestão indicada na Análise Técnica da Câmara de 126 

Extensão. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 10. 127 

Homologação da Resolução Nº 002/2022 – REITORIA/UNESPAR, que aprova, ad 128 
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referendum do CEPE, alterações no Projeto Pedagógico vigente do Curso de 129 

Licenciatura em Filosofia do Campus de União da Vitória da Unespar. (Processo: 130 

18.636.891-6) – a conselheira Marlete dos Anjos Silva Schaffrath fez a relatoria do 131 

Parecer da Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL à aprovação das adequações do 132 

PPC do curso de Licenciatura em Filosofia do Campus de União da Vitória. EM 133 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado 134 

por unanimidade. 11. Discussão e deliberação sobre a alteração de PPC vigente 135 

do Curso de Ciências Econômicas do Campus de Apucarana. (Processo: 136 

18.874.003-0) – a conselheira Marlete dos Anjos Silva Schaffrath fez a relatoria do 137 

Parecer da Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL à aprovação das adequações 138 

apresentadas na versão 2022 do PPC do Curso de Ciências Econômicas /Apucarana, 139 

e sua aplicação para os ingressantes desde o ano letivo de 2019. EM REGIME DE 140 

DISCUSSÃO: sem solicitação para registro em ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 141 

aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 142 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 143 

12. Discussão e deliberação sobre a reestruturação de PPC vigente do Curso de 144 

Ciências Contábeis do Campus de Apucarana para ingressantes a partir de 2023. 145 

(Processo: 18.741.149-1) – a conselheira Daniela Roberta Holdefer fez a relatoria 146 

do Parecer da Câmara de Ensino, que recomenda o retorno ao proponente para a 147 

consecução das alterações necessárias e apontadas no item 2 e atendendo também 148 

a Análise Técnica da Câmara de Extensão, que se faz complementar. EM REGIME 149 

DE DISCUSSÃO: sem solicitação para registro em ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 150 

aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 151 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 152 

Neste momento, encerrou-se a reunião no período da manhã e teve retorno às 13h30 153 

(treze horas e trinta minutos). Assumiu a Presidência da Sessão o Prof. Edmar 154 

Bonfim de Oliveira.  13. Discussão e deliberação sobre a solicitação de alteração 155 

de PPC de Bacharelado em Ciências Biológicas do Campus de Paranaguá, com 156 

mudança de turno de integral para matutino, para ingressantes a partir de 157 

2023. (Processo: 18.920.272-5) – o conselheiro José Ricardo dos Santos fez a 158 

relatoria do Parecer da Câmara de Ensino que recomenda o retorno para o proponente 159 

a fim de que se realizem as alterações indicadas no item 2 da análise e observe o 160 
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contido na Análise Técnica da Câmara de Extensão, anexada ao processo. EM 161 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado 162 

por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: a conselheira Rosimeiri 163 

Darc Cardoso apontou que a secretaria acadêmica não computa horas de extensão, 164 

mas, sim, mediante o certificado de participação no projeto de extensão. EM REGIME 165 

DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 14. Discussão e deliberação 166 

sobre a alteração de PPC do Curso de Ciências Contábeis do Campus de 167 

Paranaguá, para ingressantes a partir de 2023. (Processo: 18.887.789-3) – o 168 

conselheiro João Henrique Lorin fez a relatoria do Parecer da Câmara de Ensino, 169 

que é FAVORÁVEL à aprovação e à implementação do PPC para os ingressantes 170 

desde o ano letivo de 2021, desde que atendidas as indicações de ajuste da análise 171 

e atendendo também a Análise Técnica da Câmara de Extensão, que se faz 172 

complementar. EM REGIME DE DISCUSSÃO: a conselheira Elaine Cristina Lopes 173 

apontou que tinham as assinaturas eletrônicas. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 174 

aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 175 

manifestação. Considerando a aprovação por unanimidade e sem manifestação, 176 

definiu-se o mérito como a proposta aprovada.  15. Discussão e deliberação sobre 177 

Proposta do Novo Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de Produção 178 

Agroindustrial da Unespar do Campus de Campo Mourão. (Processo: 179 

16.062.341-1) – a conselheira Marlete dos Anjos Silva Schaffrath fez a relatoria do 180 

Parecer da Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL à aprovação da mudança de turno 181 

de oferta do curso para o período notturno, para os ingressantes a partir do ano de 182 

2023 do curso de Engenharia de Produção Agroindustrial; e FAVORÁVEL ao retorno 183 

do PPC ao proponente para atendimento das adequações indicadas nos itens 1, 2, 3 184 

e 4 da análise, que passam a ser condicionantes da aprovação do PPC do curso. EM 185 

REGIME DE DISCUSSÃO: a conselheira Rosimeiri Darc Cardoso registrou que o 186 

processo contém várias movimentações, em distintas datas, o que dificultou análise 187 

de seu conteúdo. Além disso, comunicou que, enquanto o Regulamento de ACEC 188 

(Apêndice IV) está na Movimentação 17, datada de 14/10/2021, o PPC encontra-se 189 

na Movimentação 25, a partir da página 119 (Folha 1267). A conselheira Marlete dos 190 

Anjos Silva Schaffrath indicou que a Câmara de Ensino e a de Extensão se 191 

preocupam-se em qualificar o processo para que, ao sair da Unespar, não haja 192 
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apontamentos de fragilidades pela SETI ou do Conselho Estadual. O conselheiro 193 

Adalberto Dias de Souza reafirmou que a maior preocupação era o período de 194 

realização do curso. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM 195 

REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem manifestação. Considerando a aprovação 196 

por unanimidade e sem manifestação, definiu-se o mérito como aprovado. 16. 197 

Discussão e deliberação sobre a solicitação de alteração do Regulamento de 198 

TCC do PPC vigente do Curso de Turismo do Campus de Campo Mourão. 199 

(Processo: 18.907.422-0) – a conselheira Marlete dos Anjos Silva Schaffrath fez a 200 

relatoria do Parecer da Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL à aprovação das 201 

alterações indicadas para o texto do Regulamento do Trabalho de Conclusão de 202 

Curso (TCC) do curso de Turismo e Meio Ambiente do Campus de Campo Mourão. 203 

EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 204 

aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 205 

manifestação. Considerando a aprovação por unanimidade e sem manifestação, 206 

definiu-se o mérito como aprovado. 17. Discussão e deliberação sobre a Alteração 207 

no Calendário Acadêmico do Campus de Campo Mourão para o ano letivo de 208 

2022. (Processo: 18.864.093-1) – o conselheiro José Ricardo dos Santos fez a 209 

relatoria do Parecer da Câmara de Ensino, que é FAVORÁVEL às alterações 210 

propostas no calendário acadêmico/2022 do Campus de Campo Mourão. EM 211 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado 212 

por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem manifestação. 213 

Considerando a aprovação por unanimidade e sem manifestação, definiu-se o mérito 214 

como aprovado. 18. Discussão e deliberação sobre a continuidade dos trabalhos 215 

realizados, como coordenadora institucional do PIBID, da Prof.ª Dr.ª Ana 216 

Carolina de Deus Bueno Krawczyk e, como coordenadora institucional do RP, 217 

da Prof.ª Dr.ª Josiane Aparecida Gomes Figueiredo. (Processo: 18.926.046-6) – 218 

a conselheira Daniela Roberta Holdefer fez a relatoria do Parecer da Câmara de 219 

Ensino, que é FAVORÁVEL à recondução aos cargos das profissionais indicadas. EM 220 

REGIME DE DISCUSSÃO: neste momento, o Presidente, Edmar Bonfim de 221 

Oliveira, convidou a Prof.ª Dr.ª Josiane Aparecida Gomes Figueiredo para 222 

manifestação. A convidada Prof.ª Josiane Aparecida Gomes Figueiredo externou 223 

agradecimentos aos(às) conselheiros(as), pontuou que o trabalho é feito em conjunto 224 
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com os professores da casa e da PROGRAD. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada 225 

por unanimidade. O Presidente, Prof. Edmar Bonfim de Oliveira, agradeceu o 226 

trabalho e a dedicação das professoras. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: 227 

sem manifestação. Considerando a aprovação por unanimidade e sem manifestação, 228 

definiu-se o mérito como aprovado. 19. Discussão e deliberação sobre a 229 

regulamentação dos procedimentos para o desenvolvimento do Plano 230 

Educacional Individualizado (PEI) com estudantes com deficiência, altas 231 

habilidades/superdotação, transtornos funcionais específicos nos Cursos de 232 

Graduação e Pós-Graduação da Unespar. (Processo: 18.920.028-5) – o 233 

conselheiro José Ricardo dos Santos fez a relatoria do Parecer da Câmara de 234 

Ensino, que é FAVORÁVEL à proposta do Regulamento Conjunto 001/2022 235 

PROPEDH/PROGRAD/PRPPG – Unespar do Plano Educacional Individualizado 236 

(PEI). O conselheiro Pedro Henrique Milani Gonçalves fez a relatoria do Parecer da 237 

Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, que é FAVORÁVEL aos procedimentos para 238 

solicitação de aprovação do Regulamento Conjunto 001/2022. EM REGIME DE 239 

DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER DA 240 

CÂMARA DE ENSINO: aprovado por unaninimidade. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 241 

PARECER DA CÂMARA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO: aprovado por 242 

unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: a Professora Andrea Lucia 243 

Serio Bertoldi agradeceu a todos e a todas pela votação, e ressaltou a importância 244 

do trabalho que visa ao desenvolvimento do Plano Educacional Individualizado (PEI) 245 

com estudantes com deficiência, altas habilidades/superdotação, transtornos 246 

funcionais específicos nos Cursos de Graduação e Pós-Graduação da Unespar.  EM 247 

REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 21. Discussão e 248 

deliberação referente à eleição de membro para recomposição da Câmara de 249 

Ensino do CEPE. – o Presidente, Prof. Edmar Bonfim de Oliveira, comunicou a 250 

posse do Prof. Joacir Navarro Borges assumindo a Direção de Centro de Área de 251 

Ciências Humanas, Biológicas e da Educação do Campus de Paranaguá, conforme 252 

portaria publicada. EM REGIME DE DISCUSSÃO: A conselheira Marlete dos Anjos 253 

Silva Schaffrath destacou que o Regimento Interno da Unespar prevê a composição 254 

da Câmara de Ensino do CEPE com 4 (quatro) membros e 1 (um) presidente. O 255 

conselheiro Joacir Navarro Borges se dispôs a assumir a vaga para composição da 256 
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Câmara de Ensino do CEPE. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 257 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente da Sessão, Prof. Edmar Bonfim de 258 

Oliveira, encerrou a sessão on-line às 16:33 (dezesseis horas e trinta e três minutos), 259 

e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que 260 

seguirá para aprovação do Conselho. 261 

Ata aprovada na 4ª. Sessão (2ª. Extraordinária) do CEPE, realizada no dia 15/07/2022 

(às 09 horas). 


